

## Presseinformation

Köln, 2.2.2023

### **Neuer Chefarzt in der Geriatrie am EVKK Dr. Gernot Heusinger von Waldegg seit Februar im Kalker Krankenhaus**

**Dr. Gernot Heusinger von Waldegg ist neuer Chefarzt der Klinik für Akutgeriatrie und Frührehabilitation am Evangelischen Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK). Der Mediziner verfügt über einen großen Erfahrungsschatz im Bereich der Geriatrie.**

Die Behandlung von Patientinnen und Patienten mit altersbedingten Erkrankungen hat im EVKK, als erste geriatriische Einrichtung in Köln mit neurologischem Schwerpunkt, eine langjährige Tradition. Das hohe Versorgungsniveau der Klinik ist mehrfach erfolgreich zertifiziert.

Ab sofort ist Dr. Gernot Heusinger von Waldegg neuer Chefarzt der Klinik für Akutgeriatrie und Frührehabilitation. Der erfahrene Neurologe und Facharzt für Physikalische Medizin und Rehabilitative Medizin ist mit großer Begeisterung als Geriater tätig.

Seine Kompetenzen sind vielfältig. Die Behandlung nach Stürzen, Schlaganfällen oder von kognitiven Störungen gehört ebenso dazu wie eine fundierte Expertise in der Palliativ- oder Sozialmedizin. Nicht zuletzt hat die generelle Wertschätzung des Alters hohe Bedeutung für Heusinger von Waldegg. „Patientenrechte stellen für mich generell das höchste Gut dar“, so der Chefarzt.

Der gebürtige Lübecker hat in Kiel studiert. Verschiedene Stationen führten ihn über Damp und Heide (Holstein) bis nach Magdeburg, wo er zuletzt als Chefarzt für die Pfeifferschen Stiftungen tätig war. Dr. Heusinger von Waldegg ist breit vernetzt und engagiert. Beispielsweise ist er Sprecher der fachgesellschaftsübergreifenden Arbeitsgruppe „Geriatrie und Palliativmedizin“. Die Deutsche Gesellschaft für Palliativmedizin (DGP) und die Deutsche Gesellschaft für Geriatrie (DGG) haben diese Arbeitsgruppe etabliert, um den gegenseitigen Wissens- und Kompetenztransfer zu verbessern.

Verschiedene Lehraufträge runden das Profil des neuen Chefarztes im Kalker Krankenhaus ab. Nun freut er sich, in einer Großstadt wie Köln neue Akzente zu setzen. „Mit Dr. Gernot Heusinger von Waldegg haben wir eine herausragende Persönlichkeit der Geriatrie und einen hervorragenden Mediziner gewinnen können!“, ist Geschäftsführer Marcus Kirchmann überzeugt. Der neue Chefarzt folgt auf Dr. Heinz L. Unger, der nach mehr als zehn Jahren am EVKK eine neue berufliche Herausforderung in der Schweiz antritt.

**Kontakt:**

Evangelisches Krankenhaus Köln-Kalk  
Klinik für Akutgeriatrie und Frührehabilitation  
Tel. 0221 8289-2700  
akutgeriatrie@evkk.de

**Bildunterschrift Portrait:**

Dr. Gernot Heusinger von Waldegg, neuer Chefarzt der Klinik für Akutgeriatrie und Frührehabilitation am EVKK, bietet als sehr erfahrener Geriater auch ein breites Behandlungsspektrum bei altersbedingten Erkrankungen.

(Foto: EVKK)

**Pressekontakt:**

Evangelisches Krankenhaus Kalk  
Stefanie Boor  
Buchforststr. 2  
51103 Köln  
Tel. 0221 8289-8080  
presse@evkk.de